



Un portail Internet pour le haut débit sans fil dans la Vienne

mardi 31 août 2010, par [lpe](#)

www.wimax-vienne.fr est un site destiné aux administrés et entreprises de la Vienne ne bénéficiant pas d'une bonne connexion ADSL. Près de 15% des foyers du département, situés principalement en zones rurales, seraient exclus d'une connexion haut débit à 2 Mégabits/seconde.

Ce site web vient compléter le numéro vert mis en place par le Conseil Général 0 800 00 86 00.

Edité par **Bolloré Telecom**, partenaire du CG86 sur le projet, le portail permet notamment de :

- découvrir les offres haut débit sans fil disponibles dans le département ;
- répondre aux questions les plus courantes sur le projet et poser toutes celles qui ne seraient pas abordées ;
- tester l'éligibilité WiMAX de son domicile ;
- s'inscrire auprès du Fournisseur d'Accès à Internet de son choix ;
- connaître les dernières actualités (réunions publiques, offres exceptionnelles, mise en service de nouveaux émetteurs, etc.)

A noter également que le site du Conseil général de la Vienne fournit toutes les informations utiles au niveau local : [cliquez ici pour y accéder](#)

WIMAX-Vienne.fr
Le portail d'information sur le réseau haut débit sans fil du département de la Vienne

Accueil | **Le haut débit sans fil** | **Qui sommes-nous** | **Comment ça marche** | **Les questions fréquentes** | **Partenaires**

Le haut débit pour tous

Le Conseil Général de la Vienne a souhaité apporter une solution aux milliers d'habitants du département qui n'avaient pas accès à une connexion ADSL de qualité. Depuis fin 2008, l'Internet haut débit pour tous est devenu réalité. Découvrez les possibilités offertes par la technologie sans fil, dont près de 2000 foyers et entreprises profitent déjà.

Avec le 2 Mbits/s, bénéficiez d'un vrai confort d'utilisation de l'Internet

Grâce à l'action du Conseil Général, accédez à des offres haut débit sans fil à des prix compétitifs

- Une connexion fibrée à 2 mégas et la téléphonie en option
- Des frais d'installation et d'entretien significativement réduits, grâce au concours financier du Conseil Général
- Ne d'avez de frais : la facturation se situe sur le rattachement de la connexion haut débit

Quelques mots sur le projet

Le conseil en haut débit de la Vienne est une solution d'urgence conçue par le Conseil Général de la Vienne et cofinancée par l'Etat et le Région Poitou-Charentes. Bolloré Telecom, partenaire du Conseil Général sur ce projet, sélection et équipe les sites, s'appuie sur 3 fournisseurs d'accès à Internet pour commercialiser des offres de connexion à haut débit : SFR, Freebox, Funio et Sotel Networks. SFR Technologies intervient pour installer les antennes dans les zones de faible densité et de Funio, Sotel Networks gère directement cette création pour ses propres clients.

Prix de rentrée pour le haut débit

Pour toute inscription entre le 30 septembre et le 31 octobre 2010, une remise exceptionnelle sur les abonnements à Internet haut débit sans fil (WIMAX) est accordée aux résidents clients de la Vienne. En parallèle, un programme de parrainage est mis en place au profit des clients actuels qui bénéficieront de 2 mois offerts par l'Etat.

Actualités

30 août 2010 : Ouverture imminente de 4 nouveaux réseaux WiFi

Un habitant de commune de Doulé, Neuves, Sers et Sables d'Olonne (86100), peut accéder aux offres Internet haut débit d'Internet. Des réunions publiques d'information seront organisées dans les communes concernées (voir calendrier).

Réunions publiques d'information

• Doulé - Lundi 6 septembre à 18h00
• Neuves, Sers et Sables d'Olonne - Mardi 7 septembre à 18h00